
CONSEJO TERRITORIAL  
DEL DISTRITO DE ARGANZUELA 

 
 

FECHA: martes 16 diciembre 2008, a las 18:00 horas 

LUGAR: SALA DE REUNIONES DE LA JUNTA MUNICIPAL DISTRITO 
ARGANZUELA - Pº DE LA CHOPERA 10 PLANTA BAJA                                                      

MEDIOS EMPLEADOS 

PARA LA 

CONVOCATORIA: 

Tablón de Anuncios, E-mail 

TIPO DE SESION: Ordinario 

PRESIDENTE: Concejal Presidente Mª Dolores Navarro Ruiz 

SECRETARIO: Amparo Vallcanera Zeferino-Rodríguez 

VICEPRESIDENTE: Félix Fernando Merino Merino Asociación Pasillo Verde-
Imperial                                                                                                                     

 
ASISTENTES: 

 
VOCALES VECINOS: 

Grupo político PP Mariano de la Parte Villa 
Virginia Sanz Rodríguez 

Grupo político PSOE Agustín Ortega Burgos 
Laura Ortega Couceiro 

Grupo político IU Paloma Martín Torpedo 

 
 
ASOCIACIONES VECINALES: 

Asociaciones Vecinos (Portavoz) Emilio Herrero Rodriguez Asociación 
Barriada Virgen del Puerto                                                                                                                 
Antonio Bartolome  Ampa Miguel de Unamuno                                                                                                                                 
representado/a por Alberto Gallego-Casilda                                                                             
Carlos Cistué Sola Ampa                                                                                                                           

 
 
ENTIDADES: 

  

 
 
VECINOS ELEGIDOS ALEATORIAMENTE: 

  

 
 
REPRESENTANTES INSTITUCIONALES: 

Junta Local Seguridad Mateo Madrid Molino Junta Local de Seguridad                                                                          

Mesa Diálogo y Convivencia Laura Mantilla Villacres representado/a por Juan 
Jesús Espinosa                                                                                 

 
 



 
INVITADOS: 

Gerente del Distrito Carlos Mª Martínez Serrano 

  

 
NO ASISTEN: 

Grupo político PP Elías Dieste Martínez 

Grupo político PP Ernesto Enfedaque Villagrasa Grupo politico PP                                                                                                  

Grupo político PP Pablo Fernández Mayoralas Lázaro Grupo Politico PP                                                                                                                                     

Asociaciones Vecinos Mª Dolores Contreras Santamaría Asociación Vecinos 
Méndez Alvaro                                                                                                                      

Vecinos aleatoriamente 
elegidos 

Josefina López Vidal                                                                                                                                                       

Vecinos aleatoriamente 
elegidos 

Angel Noe Acevedo                                                                     

Vecinos aleatoriamente 
elegidos 

Juan Ortiz Méndez                                                                                                                           

Vecinos aleatoriamente 
elegidos 

Manuel Riaza Vilarasau                                                                                                                                                       

 
RESUMEN DE TEMAS: 

Punto: 1.- Proponiendo aprobar el Acta de la Sesión Ordinaria de fecha 24 de 
septiembre de 2008 
Propuesta : Aprobar el Acta de la Sesión Ordinaria de fecha 24 de septiembre de 
2008 
Votación : Aprobado por unanimidad 

 

Punto: 2.- Proceso de renovación de los miembros de los Consejos Territoriales 
correspondientes a entidades ciudadanas y vecinos aleatorios 
Tema tratado : Por el Gerente del Distrito se señala que el día 19 de cieimbre de 
2008 se publicará en el Boletín Oficial del Ayuntamiento de Madrid el Decreto de la 
Concejala Presidenta del Distrito por el que se convocan elecciones para la 
renovación de los representantes de entidades ciudadanas y selección de vecinos. 
Asi como que las elecciones tendrán lugar el día 31 de marzo en el lugar y con el 
horario que se especificarán en el anuncio de la convocatoria. 
 
 

Punto: 3.- Campañas de difusión Candidatura Olímpica Madrid 2016 

Tema tratado : Por el jefe del Departamento de Programas Deportivos de la 
Dirección General de Deportes se informa del Programa que han elaborado 
conjuntamente la Dirección General de Deportes junto con la Fundación Madrid 
2016. 
 
 

Punto: 4.- Diagnóstico del Distrito 



RESUMEN DE TEMAS: 

Tema tratado : La Concejal Presidente señala que la elaboración del Diagnóstico del 
Distrito es una herramienta necesaria para llevar a cabo el Debate sobre el Estado 
del distrito y considera que dicho Diagnóstico se puede determinar a través del 
Consejo Territorial, señalando que las 151 acciones del Plan de Acción de Agenda 
21 pueden servir como punto de partida para su elaboración. El Gerente del 
Distrito precisa que el concepto de "Diagnóstico del Distrito" se enmarca dentro de 
un acuerdo suscrito entre la Federación Regional de Asociaciones de Vecinos de de 
Madrid y el Ayuntamiento de Madrid para impulsar el desarrollo de los Consejos 
Territoriales 
 
 

Punto: 5.- Información Comisiones 

Tema tratado : El Presidente de la Comisión de Urbanismo, Medio Ambiente y 
Agenda 21 informa de los puntos tratados en la reunión de la Comisión del 4 de 
diciembre de 2008. 
 
La Comisión de Servicios Sociales y Familia, Sanidad, Cultura y Deportes no se ha 
reunido 
 
 

Punto: 6.- Dimisión Vicepresidente Consejo Territorial 

Tema tratado : El Vicepresidente retira su dimisión al estar tan cerca la celebración 
de elecciones para la renovación de los representantes de Entidades Ciudadanas. 
 
 

Punto: 7.- Ruegos y Preguntas 

Tema tratado : D. Carlos Cistué, AMPA Colegio Legado Crespo, traslada el acuerdo 
que se tomó el día 3 de noviembre por el Consejo Escolar del Distrito en relación 
con la sustitución de las ventanas por parte de la Junta Municipal. 
 
D. Agustín Ortega, vocal vecino Grupo Municipal Socialista, habla sobre la falta de 
alumbrado en algunas calles del Barrio de Legazpi y del problema del tráfico que 
existe en la salida del túnel de Calle 30 con el Paseo de Yeserías y el Paseo de las 
Acacias. 
 
D. Alberto Gallego-Casilda, AMPA Colegio Miguel de Unamuno, solicita el vallado 
del solar que hay en la calle Batalla de Belchite en el cruce con la calle Alejandro 
Ferrant, así como que el semáforo de la calle Alicante próximo a la glorieta de la 
Beata María Ana de Jesús tenga fase en rojo y realiza preguntas sobre el resultado 
de la prueba de evaluación de la Comunidad de Madrid. 
 
Por parte de la Concejal Presidente y del Gerente del Distrito se informa sobre los 
temas planteados 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 


